

## Encuentro institucional del presidente de la Diputación de Granada y el rector de la Universidad de Granada en el Hospital Real

Francis Rodríguez, presidente, junto a Pedro Mercado, el rector de la UGR

---

lunes 24 de julio 2023

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francisco Rodríguez ha mantenido, esta mañana, un encuentro institucional con el rector de la Universidad de Granada, Pedro Mercado en el Hospital Real.

En esta conversación, se han mostrado dispuestos a colaborar en diferentes proyectos que ayuden a impulsar la provincia.